

1 de Mayo de 2016

‘¿A QUIÉN MIRAREIS EN EL 2016?’

MIRANDO A LOS QUE ERAN APOSTOLES

LECTURA:

Propósito: Que conozcamos las vidas de algunos de los profetas más sobre-salientes de la Biblia.

VER. MEMORIA: I Corintios 12:28—“Y a unos puso Dios en la iglesia, primeramente apóstoles, luego profetas, lo tercero maestros...”

INTRODUCCIÓN:

La palabra “Apóstol” significa un “enviado, mensajero.” Los Apóstoles fueron llamados por el Señor Jesucristo durante su ministerio aquí en la tierra. Estos hombres fueron... “Los nombres de los doce apóstoles son estos: primero Simón, llamado Pedro, y Andrés su hermano; Jacobo hijo de Zebedeo, y Juan su hermano; ³Felipe, Bartolomé, Tomás, Mateo el publicano, Jacobo hijo de Alfeo, Lebeo, por sobrenombre Tadeo, ⁴Simón el cananeo, y Judas Iscariote, el que también le entregó.” Mateo 10:2-4. Aquellos que fueron Apóstoles fueron un solo grupo que Cristo usó sobre el cual la iglesia fue fundada, siendo Cristo la principal piedra del ángulo—Efesios 2:19, 20. ¿Qué son los requisitos para que una persona fuese uno de los Apóstoles? Veamos las condiciones...

I. HABER CONOCIDO PERSONALMENTE A CRISTO RESUCITADO—Hechos 1:21, 22

Aquel que era un Apóstol era aquella persona que conocía personalmente al Señor Jesucristo y que le había visto resucitado. La base de la fe bíblica es que nuestro Salvador resucitó de entre los muertos y está vivo. Un Apóstol era aquel que había visto personalmente al Señor Jesucristo resucitado—I Corintios 15:1-8.

II. HABER SIDO LLAMADO POR EL SEÑOR JESUS PERSONALMENTE—Lucas 6:12, 13

Jesús tenía más discípulos pero llamó personalmente a solo doce de ellos. El Apostolado era por llamamiento divino únicamente. El Apóstol Pablo también fue llamado personalmente por el Señor—Rom. 1:1 y I Cor. 1:1. Aquellos que fueron llamados a ser Apóstoles tenían que ser llamados personalmente por el Señor Jesucristo.

III. SOLO ERAN DOCE—I Corintios 15:3, 4

Aquí encontramos una referencia de que Cristo se apareció a “los doce” haciendo indicar que había una cantidad precisa de Apóstoles. Esto se refuerza con el hecho de que los nombres de “los doce” Apóstoles están escritos sobre los doce cimientos en la Nueva Jerusalén—Apocalipsis 21:14. Siendo que Matías no fue llamado personalmente por Jesucristo, y Pablo sí, entonces creemos que Pablo fue el Apóstol número 12.

IV. SER LEAL Y FIEL AL SEÑOR—Lucas 6:12-16

Judas fue llamado un Apóstol de Jesucristo pero al mismo tiempo siempre se le menciona como el traidor y el que le iba a entregar. Los Apóstoles del Señor Jesucristo fueron hombres fieles hasta la muerte. Estos hombres amaban al Señor y deseaban obedecerle en todo. Judas perdió su Apostolado y por esta razón se buscó a otro para reemplazarlo—Mat. 10:4; 26:25; 27:3-5; Mar. 3:19; Luc. 6:16; Juan 6:71; 12:4; 18:2. Judas nunca fue salvo ni llegó a ser usado grandemente por Dios porque no era verdaderamente un Apóstol de Jesucristo.

CONCLUSIÓN:

Siendo que solo hubo doce Apóstoles, esto significa que hoy día no hay Apóstoles y además, ningún hombre hoy día puede llenar los requisitos para llegar a ser un Apóstol. Aquellos que andan diciendo que son Apóstoles son unos mentirosos y engañadores. Conozca la Biblia para que no puedas ser engañado con falsas doctrinas.

8 de Mayo de 2016

‘¿A QUIÉN MIRAREIS EN EL 2016?’

MIRANDO AL PRECIO DE SER APOSTOL

Propósito: Que conozcamos el precio que tuvieron que pagar los discípulos de Jesús que fueron llamados a ser Apóstoles.

VER. MEMORIA: Mateo 4:19, 20--“¹⁹Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres. ²⁰Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron.”

INTRODUCCIÓN:

Cada uno de los hombres que fueron llamados a ser Apóstoles tuvieron que pagar un gran precio por serlo. Muchos quisieran hacer cosas grandes para Dios pero no están dispuestos a pagar el precio que lleva. El precio por nuestra salvación ya fue pagado por nuestro Señor Jesucristo al morir en la cruz, pero el precio por servir y ser utilizado por Dios lo tenemos que llevar nosotros—Lucas 9:61, 62, (el “reino de Dios” está hablando de su ministerio terrenal y no del cielo). Veamos el precio que pagaron los Apóstoles para poder llegar a ser los cimientos de la iglesia, tener tanto poder de Dios como tuvieron y llegar a tener sus nombres en los cimientos del muro de los cielos. El precio que pagaron fue...

I. DEJAR SUS PARIENTES—Mateo 4:21, 22

Los Apóstoles fueron unos que estuvieron dispuestos a dejar a sus padres y familiares cercanos inmediatamente al ser llamados por Jesús. Jesús no espera que descuidemos nuestros compromisos, en especial los compromisos matrimoniales, para servirle, pues podemos ver que el Apóstol Pedro tuvo una esposa, pues tuvo suegra—Mateo 8:14, 15. Si tú no estás dispuesto a dejar a tus familiares con el fin de obedecer a Dios, jamás serás usado en gran manera por Dios—Mateo 10:37, 38. Jesús nunca exigió que los Apóstoles dejaran ni descuidaran a sus esposas, pues esto muy bien pudieron haber estado con ellas, pues nunca se alejaron de más de 100 kilómetros de donde nació Jesús y su ministerio solo duró tres años.

II. DEJAR SUS POSESIONES—Lucas 18:28-30

Los discípulos de Jesús dejaron sus posesiones y trabajos por ser Apóstoles del Señor Jesucristo—Lucas 5:27, 28; Mateo 4:18-22. Si no estamos dispuestos a dejar nuestras carreras y aquello que nos proporciona ganancias materiales, nunca seremos usados grandemente por Dios. No todo el que sirve a Dios se quedará pobre (I Timoteo 6:17-19) pero todo aquel que desea ser usado por Dios tiene que amar a El más que al dinero (Mateo 6:24 y I Timoteo 6:10. El Apóstol Pablo también dejó todas sus posesiones y carrera por seguir a Cristo—Filipenses 3:7, 8.

III. SUS PROPIAS VIDAS—Lucas 14:26

Cada uno de los Apóstoles estuvieron dispuestos a dar sus vidas por el Señor Jesucristo (Mateo 26:35) y muchos de ellos sí murieron a manos de los impíos—Juan 21:18, 19. Si vas a ser usado grandemente por Dios, debes estar dispuesto a dar tu vida por el Señor. El diácono Esteban estuvo dispuesto a dar su vida por el Señor, al igual que muchos otros en la Biblia—Hechos 7:59 y Hebreos 11:35-40.

CONCLUSIÓN:

El dinero del mundo ni la fama del mundo trae las bendiciones que uno puede tener al servir a Dios. Cuando uno está dispuesto a pagar el precio necesario por servir al Señor, Dios nos da de vuelta mucho más de lo que hemos sacrificado—Marcos 10:29, 30. Deja lo que sea por servir a Dios y recibirás cien veces más de lo que dejaste. Nunca se pueda darle demasiado a Dios pues Dios siempre da de vuelta.

15 de Mayo de 2016

‘¿A QUIÉN MIRAREIS EN EL 2016?’

MIRANDO A LAS ESPOSAS DE LOS APOSTOLES

Propósito: Enseñar acerca de las clases de mujeres eran las esposas de aquellos que eran los apóstoles del Señor Jesús.

VER. MEMORIA: Lucas 14:26—“Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo.”

INTRODUCCIÓN:

Los Apóstoles sin duda eran hombres comunes y corrientes como cualquier otro hombre, pero estos tuvieron que hacer grandes sacrificios para poder llegar a tener el título que tuvieron, pero no solo ellos hicieron sacrificios para lograr ser apóstoles sino también sus esposas y familias. Veamos en esta lección algunos versículos que nos enseñan las escrituras acerca de las esposas de los Apóstoles y la participación de ellas en las vidas de sus esposos. Estas mujeres fueron...

I. SALVAS— I Corintios 9:1-5

El Apóstol Pablo menciona en este pasaje que él también tenía derecho de tener a una hermana por esposa como los demás apóstoles—Ver. 5. Lo importante de la esposa de cada Apóstol es que eran “Hermanas” o sea, también eran creyentes en el Señor Jesucristo. Cuán importante es notar que cada esposa de los Apóstoles eran “Hermanas” en la fe. Los Apóstoles no hubieran podido servir efectivamente al Señor si sus esposas no hubieran sido creyentes y también seguidoras de Cristo, sea que se casaron antes de andar con Cristo o después—II Corintios 6:14-18. Probablemente las esposas de los Apóstoles estaban en el aposento alto con ellos luego de la partida de Cristo—Hechos 1:13, 14.

II. SACRIFICADAS— Lucas 5:1-11 y 27-29

No sabemos si todos los discípulos estaban casados cuando Jesús los llamó a seguirle, pero sí sabemos que Pedro estaba casado pues tenía una casa al igual que Mateo y también tenía suegra—Mateo 8:14, 15. Es posible que más de estos hombres ya eran casados y ellos dejaron todo para estar día y noche con Jesús aprendiendo de Él. Es obvio que fueron a sus casas pero probablemente no pararon mucho en casa por como 3 años. Es importante notar que estas mujeres no pusieron tropezadero para que sus esposos sirvieran al Señor pues inclusive es probable que después ellas acompañaban a sus esposos en todos sus viajes y ministerios (I Corintios 9:5) pues ellos “traían” a sus esposas con ellos en la obra que realizaban.

III. SIERVAS—Mateo 8:14, 15; Marcos 1:29-31; Lucas 4:38, 39

Algo que tienen en común los tres pasajes que hablan de la sanidad de la suegra de Pedro es que esta, al ser sanada, se puso a servirles a Jesús y los demás apóstoles. No hay duda que si la suegra era una que servía, de igual manera la hija, esposa de Pedro, también era una que servía. Sin duda muchas de las “mujeres” que estaban en el aposento alto después de la partida de Cristo (Hechos 1:13, 14) eran las esposas de los Apóstoles y estas mujeres llegaron a ser llenas del Espíritu Santo y hablaron de las maravillas de Dios en otras lenguas resultando en la salvación de 3000 personas—Hechos 2:1-5. Estas hermanas probablemente llegaron a ser las “ancianas” de los cuales habla el Apóstol Pablo en Tito 2:3-5.

CONCLUSIÓN:

Los Apóstoles eran hombres que tenían sus esposas y servían a Dios a la par con ellas. Es cierto que un hombre solo puede servir mejor al Señor (I Corintios 7:32-34) pero esto obviamente lo hicieron todos los Apóstoles pues eso no es la voluntad de Dios para todos (I Corintios 7:7-9). Lo importante es que cada uno sirva a Dios fielmente.

22 de Mayo de 2016

‘¿A QUIÉN MIRAREIS EN EL 2016?’

MIRANDO A LAS PERSONALIDADES DE LOS APOSTOLES

Propósito: Que cada persona pueda conocer algo acerca de las personalidades de los Apóstoles para que veamos que estos eran hombres pecadores y aun así Dios los pudo usar.

VER. MEMORIA: Marcos 3:14—“ Y estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar,”

INTRODUCCIÓN:

Cada Apóstol fue un hombre especial en su manera de ser a pesar que estas podrían ser incorrectas. Dios nos usa a pesar de tener personalidades que muchas veces no son las mejores. Servimos a un Dios misericordioso que nos llama y nos usa a pesar de ser como somos. Veamos en esta lección las personalidades conocidas de algunos de los Apóstoles. Estos Apóstoles fueron...

I. NATANAEL— (Escéptico pero sincero) —Juan 1:43-51

Este nombre significa “don de Dios”, y aparece únicamente en Jn. 1.45–51; 21.2. Parece ser uno de los Doce y se lo ha identificado diversamente, especialmente con Bartolomé. Bartolomé aparece al lado de Felipe en las listas de los Doce en los sinópticos (Mt. 10.3; Mr. 3.18; Lc. 6.14). Este hombre fue uno que era medio escéptico pero al mismo tiempo fue muy sincero en lo que decía. Él era uno que hablaba lo que pensaba, lo que muchas veces mete a personas en problemas. Jesús lo llamó un hombre en quién no hubo engaño.

II. JACOBO Y JUAN— (Intolerantes e impetuosos) —Marcos 3:13-18

Jacobo y Juan fueron apodados por Jesús, “hijos del trueno” (Mr. 3.17), probablemente porque eran galileos impetuosos y vivaces, de celo indisciplinado y a veces mal orientado (Lc. 9.49). Este aspecto de su carácter se demuestra en su reacción contra una aldea samaritana que había rehusado recibir a su Maestro (Lc. 9.51-56). Juan no se menciona por nombre en el cuarto evangelio (aunque los hijos de Zebedeo figuran en 21.2), pero casi no cabe duda de que él es el discípulo “al cual Jesús amaba”, que se reclinó sobre su pecho en la última cena (13.23); a quien Jesús encargó el cuidado de su madre en el momento de su muerte (19.26–27).

III. PEDRO— (Impulsivo y complaciente) —Mateo 16:21-23

El Apóstol Pedro fue uno que hablaba demasiado y con frecuencia decía cosas que no debía. Pedro fue uno que en muchas ocasiones decía lo que los demás no se atrevían decir—Mateo 26:34, 35. Pedro también fue uno que quería en ocasiones quedar bien con los que estaban a su alrededor—Mateo 26:69-74 y Gálatas 2:11-14. Pedro fue un hombre que a pesar de sus debilidades, con el poder de Dios, llegó a predicar a miles de personas y que estos fueran salvos (Hechos 2:37-41) y se paró firme en contra de aquellos que le amenazaban con la muerte (Hechos 4:18-20).

IV. TOMAS— (el que Dudaba) Juan 20:24-29

Tomás era uno que no quería creer al menos que viera primero. Obviamente si tenía fe en el Señor, pero su fe era bastante débil. Dios pudo usar a hombres aún de poca fe para poder ser los cimientos de la iglesia. No tenemos por qué creer que Dios no nos puede usar solo porque tenemos dudas y luchas en cuanto a nuestra fe en el Señor y Sus promesas—Lucas 17:5, 6.

CONCLUSIÓN:

Dios usó a hombres comunes y corrientes para ser aquellos sobre los cuales edificó Su iglesia. De igual manera, Dios sigue usando a hombres y mujeres para alcanzar a los perdidos para Él a pesar de sus debilidades. Deja que Dios te use y entrega tu vida a servirle a pesar de la personalidad que tengas. Dios puede y desea usar a todos.

29 de Mayo de 2016

‘¿A QUIÉN MIRAREIS EN EL 2016?’

MIRANDO A LOS DEBERES DE LOS APOSTOLES

Propósito: Que conozcamos cuales fueron los deberes o responsabilidades de los Apóstoles siendo personajes tan especiales.

VER. MEMORIA: Efesios 2:20--“edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo,”

INTRODUCCIÓN:

Los Apóstoles, siendo que habían visto a Jesús, fueron llamados por Jesús y tenían un lugar muy especial en el ministerio de Jesús, tenían muchos deberes y responsabilidades. En esta lección estaremos estudiando aquellos deberes que tenían los Apóstoles para que podamos apreciar la razón por qué estos hombres tienen sus nombres escritos en los doce cimientos en el cielo—Apocalipsis 21:14. Los deberes que tenían estos hombres escogidos por Dios eran...

I. DIRIGIR Y ORGANIZAR LA IGLESIA—Hechos 2:41, 42

Los Apóstoles tuvieron la gran responsabilidad de dirigir la primera iglesia establecida en Jerusalén, organizarla y también de iniciar otras más por todo el mundo—Hechos 4:33-37. Al estar sobre la iglesia, los Apóstoles tenían que velar por el cumplimiento de las verdades enseñadas por Jesús—Hechos 11:1; 15:2-6, 22. Los Apóstoles fueron los que inauguraron la Iglesia, por así decirlo. Estos hombres tenían un gran responsabilidad pues era su deber también recibir las ofrendas—Hechos 4:36, 37. El concepto de la iglesia como familia que se reúne era un concepto nuevo y difícil de aceptar. Además los Apóstoles eran los responsables en velar por la fidelidad y veracidad aún de los miembros—Hechos 5:1-11.

II. ESCRIBIR LA PALABRA DE DIOS—Hechos 15:22, 23

Dios usó a los Apóstoles para escribir la mayoría del Nuevo Testamento. Fueron los Apóstoles aquellos que tuvieron la inspiración del Espíritu Santo para escribir la Palabra de Dios—Gal. 1:1; Efesios 1:1; Col. 1:1; II Pedro 1:1. Los Apóstoles, siendo los cimientos de la Iglesia, fueron aquellos que Dios usó para poner su Palabra por escrito. Estos Apóstoles escribían lo que el Espíritu Santo les indicaba para que nosotros, hasta hoy día, pudiésemos tener el conocimiento de la Palabra de Dios.

III. ADMINISTRAR LOS DONES DE MANIFESTACIÓN—Hechos 2:43

Los dones de manifestación son los siguientes dones: profecía, milagros, sanidades, lenguas, interpretación de lenguas, ciencia (inspiración para escribir la Biblia), y el don de Apostolado (Romanos 12:6-8; I Cor. 12:27-31; Efesios 4:11, 12. Todos los dones de manifestación que se mencionan en el libro de los Hechos fueron hechos por un Apóstol, por alguien ungido por un Apóstol o en presencia de un Apóstol—Hechos 5:12.

Llegó el día cuando ya los dones de manifestación dejaron de existir debido al hecho que ya el hombre tiene la Palabra de Dios. Al tener la Biblia ya no tenemos que tener manifestaciones pues podemos leer la verdad de Dios. Cuando la Biblia fue compilada, ya no se necesitó más los dones de manifestación—I Corintios 13:8-10.

CONCLUSIÓN:

Gracias a Dios por los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo que hicieron que la iglesia creciera en gran manera. Hechos 2:41; 4:4. Los Apóstoles fueron hombres que evangelizaron el mundo existente. Gracias a Dios por la gran labor que hicieron los Apóstoles y es por razón de ellos que nosotros tenemos la palabra de Dios en nuestras manos.